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Les Amis du Patrimoine Religieux 

de Fontenay-le-Comte et des environs1 
(Association Loi 1901) 

 
 
 
 
 

Conseil d’Administration 
 

Procès-Verbal de la réunion plénière du mardi 7 novembre 2023 
 

-0- 
 
1. Point unique de l’ordre du jour :  Mise en place du nouveau Bureau 
 
2. Participants : 

 Hubert CARO - Louis CAZAUBON – Martine CLENET - Bertrand GIRAUD (réélu) - Henri 
LECHAT (nouvel élu) - Martine MEUNIER – Michèle POUPEAU – Séverine POUVREAU – 
Philippe de REVIERS - Jean-Pierre THEBAUD – Claude THOUX. 

 Absent excusé : Yvan FAURE-MILLER2 (nouvel élu). 
 

3. Compte-rendu de la réunion : 
 

 Ouverture de la séance : 
 

 La séance est ouverte à 20h00. 
 

 En l’absence du président sortant Jean-Noël NAUD qui ne fait plus partie du Conseil 
d’Administration depuis la clôture de l’Assemblée Générale Ordinaire de ce jour, Monsieur 
Hubert CARO, vice-président sortant ouvre la séance. Il demande à Madame Martine 
CLENET, secrétaire sortante, d’assurer le secrétariat de la séance, jusqu’à l’élection de la 
personne qui la remplacera. 
 

 Hubert CARO remercie pour leur présence l’ensemble des participants, et souhaite la 
bienvenue aux nouveaux élus. 

 

 A l’ensemble des membres du Conseil d’Administration ainsi renouvelé, il présente ses 
meilleurs vœux de plein succès dans l’exercice à venir de leurs missions d’administrateurs. 

 

 Il rappelle le point unique de l’ordre du jour du présent Conseil : élire un nouveau Bureau, 
pour compenser sans perdre de temps deux départs majeurs au sein du Bureau sortant : 
 Celui de Jean-Noël NAUD, président sortant qui n’a pas souhaité briguer le 

renouvellement de son mandat d’administrateur, 
 Et celui de Martine CLENET, secrétaire sortante, qui, bien que souhaitant demeurer au 

sein du Conseil d’Administration et conserver la responsabilité de la Commission 
« Objets de Culte », ne souhaite pas, pour des raisons personnelles, poursuivre son 
mandat au sein du Bureau. 
 

 Pour permettre à notre association de continuer à fonctionner normalement au service de 
ses missions, les postes suivants sont donc à pourvoir, au sein d’un nouveau Bureau : 
 Président(e), 
 Vice-président(e), 
 Secrétaire, 
 Trésorier (e). 

 

 Après avoir effectué ce rappel, le président de séance invite chacun des membres du Conseil 
d’Administration à présenter, s’il le souhaite, sa candidature à l’un de ces postes. 

 
1 Nouvelle dénomination officielle, approuvée par l’Assemblée Générale Ordinaire du 7 novembre 2023. 
2 A établi et signé un pouvoir à Louis CAZAUBON. 
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 Recueil des candidatures : 

 
 Pour le poste de président :   Monsieur Bertrand GIRAUD est candidat. 

 

 Pour le poste de Vice-président :   Monsieur Hubert CARO est candidat à sa propre 
succession. Monsieur CARO propose également de 
conserver la responsabilité du pilotage et de 
l’animation de la Commission « Culture ». 

 

 Pour le poste de Secrétaire :   Monsieur Louis CAZAUBON est candidat pour ce 
      poste qui inclut également la  responsabilité des 
      fonctions « 2.0 » : animation du site web, de la 
      Page FaceBook, et de la messagerie de  
      l’association. Monsieur CAZAUBON propose 
      également de conserver la responsabilité du 
      pilotage et de l’animation de la Commission 
      « Edifices ». 

 

 Pour le poste de Trésorier :   Monsieur Claude THOUX est candidat à sa propre 
succession.  

 

 Aucune autre candidature n’étant exprimée, le président de séance propose de passer au 
vote. 
 

 Déroulement du scrutin : 
 

 Le nouveau Bureau est élu à l’unanimité : 
 Président :   Bertrand GIRAUD 
 Vice-président : Hubert CARO 
 Secrétaire :  Louis CAZAUBON 
 Trésorier :  Claude THOUX 

 

 Dès la fin du scrutin, Monsieur CARO cède la présidence de la séance au nouveau président 
élu, et Martine CLENET en cède le secrétariat à Louis CAZAUBON. 
 

 Au nom du nouveau Bureau, Monsieur GIRAUD remercie vivement l’ensemble des 
participants pour leur confiance. 

 

 Il remercie également pour leur engagement sans relâche et depuis plusieurs années au 
service de notre association, et des causes patrimoniales dont elle assure la promotion et la 
défense, son prédécesseur Jean-Noël NAUD, ainsi que Martine CLENET secrétaire sortante. 

 
A 20h15, le point unique de l’ordre du jour ayant été traité, la séance est levée. 
 
Le président : B. GIRAUD - La secrétaire sortante : M. CLENET - Le Secrétaire entrant : L. CAZAUBON 
 

  
  


